

## SpardaImpuls Preis

### Ab sofort kann für unsere Schule abgestimmt werden!

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Liebe Eltern unserer Schule,

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits in den vergangenen Jahren haben wir mit verschiedenen Projekten an diesem Wettbewerb teilgenommen und Preisgelder beim Publikumspreis gewonnen z.B. 2016 mit dem Projekt "Eine-Welt-Tag" ein Preisgeld von 750 €, im Jahr 2017 mit dem Projekt "Musik-Matinee" ein Preisgeld von 500 € und in 2019 mit dem Projekt „Schulfest“ ebenfalls ein Preisgeld von 500 €. In diesem Jahr haben wir uns gemeinsam mit der SMV für das Projekt „Pfandflaschen für sauberes Trinkwasser“ entschieden.

Nun können alle vom **08. November bis zum 02. Dezember** um 16 Uhr per **SMS-Abstimmung kostenlos** mitentscheiden: Zur Stimmabgabe wird im jeweiligen Profil die Mobilfunknummer eingegeben. An diese wird eine SMS mit drei Abstimmcodes versendet, die jeweils einer Stimme entsprechen. Diese sind für 48 Stunden gültig.

Der SMS-Empfang innerhalb der EU ist kostenlos, es entstehen durch die Abstimmung keine Kosten. Die Mobilfunknummern dienen ausschließlich der Abstimmung, sie werden nicht für Werbezwecke verwendet. Bis zum Ablauf des Wettbewerbs werden diese verschlüsselt gespeichert und danach vollständig gelöscht.

Zusätzlich und ganz unabhängig von dem Ergebnis der Publikumswahl werden Jurypreise über 15.000 Euro an ganz besondere Projekte vergeben.

Alle weiteren Informationen zum Wettbewerbsverlauf und den Preisen finden Sie [hier](#).

Bitte leiten Sie diese Mail auch an Verwandte, Bekannte und Freunde weiter und unterstützen Sie unsere Schule, damit wir auch in diesem Jahr wieder unter den Gewinnern sind.

Hier finden Sie das Projekt des LMG und können ab dem 08. November abstimmen.

<https://www.spardaimpuls.de/profile/ludwig-marum-gymnasium-pfintzal-2/>

Elke Engelmann und die SMV des LMG